

# 夏休み明けの学校生活～感染症対策をとりながら元の生活へ

仲間とふれあう

## 子ども面談～心のケアのために



夏休み明けの子どもたち一人ひとりの生活の様子や心情を見取することを目的として、**全校各クラスで「子ども面談」**を行いました。

一人5分ほどの短い面談でしたが、夏休みの生活の様子等、**子どもたちの現在の状況を把握**することができました。また学習や生活への喜び・不安も聞き取ることができました。**子どもたちからも「先生に話せてよかった」等の声が聞かれました。**今回の面談をもとに、一人ひとりが安心して生活できる学校を目指していきます。



## ミストシャワー設置～熱中症対策

今年の夏は非常に暑く、感染症対策に加え、熱中症対策も十分講じなければならない日々が続きました。本校では子どもたちに向け、熱中症対策として様々な呼びかけや取り組みを行ってきました。そんな中、**PTAの方々のご厚意で東昇降口・西昇降口に「ミストシャワー」が設置されました。**

中休み、涼を求める子どもたちが集まり、**密を避けながら涼む姿が多く見られました。**また校庭での体育の授業の後に、先生と一緒にクールダウンする子どもたちも見られました。



## 中休み、全学年へ開放～元の生活へ向けて①

感染症対策のため、6月の学校再開より8月終わりまで**中休みの校庭開放**は「一学年ずつ順番に」行っていました。9月に入り、世の中の状況や子どもたちの感染症対策（マスク着用・こまめな手洗い等）の状況を鑑み、**中休みの校庭開放を「全学年」としました。**しばらくは「遊具・鉄棒の使用」は控えていましたが、**9月23日（水）より遊具・鉄棒も使用可能としました。**子どもたちへは更なる「手洗い」を指導していきます。



## 久しぶりの清掃活動～元の生活へ向けて②

学校再開後から8月終わりまでは「子どもたちの学校滞在時間短縮」のため、各教室・廊下・階段の清掃・消毒作業は**子どもたちが下校した後、教職員と保護者ボランティアの方々で行っていました。**9月1日より本来の学校生活スタイルへ徐々に戻すことを主眼に、8月までの規制を緩和し、従来通り**「清掃活動を子どもたちの活動」としました。**

学校時程変更に伴い、清掃時間を「15分間」と短くしたため、今までより集中して取り組む姿が多く見られました。**清掃終了後、「手洗いをしっかり行うこと」を継続して指導していきます。**

